

Esquí en Serre Chevalier.

Este año se decidió ir a los Alpes para realizar la ya tradicional salida de la semana de Reyes para realizar esquí alpino, y poder preparar la temporada de esquí de travesía, el viaje al final lo realizamos en bus y fuimos siete miembros del club, ya que tuvimos varias bajas a última hora afectados por el Covid.

Tuvimos muy buen tiempo, y aunque hacía temperaturas por debajo de cero, el sol y la ausencia de viento hacía que la sensación térmica fuese muy agradable.



Como éramos de un nivel parecido de esquí, todo el día esquiábamos todos juntos, liderados y guiados por Luis, logró que no hubiese grandes despistes, y cuando los hubo se pudieron solucionar fácilmente.

El día 6 de enero, los Reyes Magos nos trajeron la oportunidad de ir a esquiar a la estación cercaba de Montgenèvre. Situada a 30 minutos de donde estábamos alojados, en plena frontera con Italia, de hecho una parte de la estación es francesa y otra Italiana.



Una estación muy bonita, y nos llamó la atención que estaba surcada por multitud de itinerarios de esquí de travesía, y se veían multitud de grupo de traveseros en los picos de alrededor, mucho de los cuales pasaban de los tres mil metros.

La semana transcurrió sin ninguna incidencia, fuera de las típicas caídas, que eran la excusa para echar unas risas. Así que todos volvimos contentos y cansados después de seis días intensos de esquí.